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Wortfinder Schreibwettbewerb 2022 
 

„Besondere Tage und außergewöhnliche Lebensereignisse!“ 
 
 
Der Verein "Die Wortfinder" macht einen Schreibwettbewerb. 
 
Der Wettbewerb ist nur für Menschen mit einer Lern-Behinderung. 
 
Bei einem Schreibwettbewerb können viele Menschen etwas aufschreiben. 
 
Dieses Jahr ist das Thema "Besondere Tage und außergewöhnliche Ereignisse" 
 
Zum Beispiel Geburtstag, Ostern, Weihnachten, Hochzeit. 
 
Oder der erste Schultag, der letzte Arbeitstag, eine bestandene Prüfung. 
 
Sie können alles schreiben, was Ihnen dazu einfällt. 
 
Schreiben Sie einen Satz, der Ihnen spontan zu Weihnachen einfällt. 
 
Machen Sie ein kleines Gedicht anlässlich einer Hochzeit. 
 
Drücken Sie Ihr Mitgefühl aus bei einem Todesfall. 
 
Möchten Sie ein Rezept für eine gelungene Geburtstagsfeier schreiben?  
 
Was wäre ein guter Wunsch anlässlich dem Auszug aus dem Elternhaus? 
 
Was ist eine Petersilienhochzeit? 
 
Wollen Sie jemand Tipps für den Ruhestand geben? 
 
Über all das und noch viel mehr dürfen Sie etwas schreiben oder diktieren. 
 
Sie dürfen auch mehrere Texte schreiben. 
 
Wichtig ist, dass Ihre Texte ganz kurz sind. Nicht mehr als 150 Buchstaben. 
 
Dann hat der Text auf einer Postkarte Platz. 
 
Ganz viele Ideen zum Wettbewerb gibt es bei uns im Internet. 
 
Die Seite heißt www.diewortfinder.com 
 
Dort steht noch mal ganz genau, wie es geht. 
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Sie können alleine schreiben. 
 
Oder zusammen mit anderen Menschen mit Behinderung. 
 
 
Sie müssen Ihre Texte auf dem Computer abtippen. 
 
Schicken Sie uns Ihre abgetippten Texte bis zum 2. April 2022. Und zwar so: 
 
Als E-Mail mit Word-Datei im Anhang an diewortfinder@t-online.de 
 
Bitten Sie jemand um Hilfe, wenn Sie das nicht alleine können. 
 
 
Auf unserer Seite im Internet gibt es auch ein Blatt zum Ausfüllen. 
 
Es heißt Einverständnis-Formular. 
 
Das brauchen wir von Ihnen, damit wir Ihren Text drucken dürfen. 
 
Bitte schicken Sie das Formular mit der Post an: 
 
 Die Wortfinder e.V. 
 c/o Sabine Feldwieser 
 Bossestr. 9 
 33615 Bielefeld 
 
Sie können Ihren Text auch noch handgeschrieben dazulegen. 
 
 
Alle Texte werden von einer Jury gelesen. 
 
Das sind Menschen, die sich gut mit Texten auskennen. 
 
Die besten Texte werden ausgewählt. 
 
Dann gibt es noch einen zweiten Wettbewerb. 
 
Bei dem kann man Zeichnungen zu den ausgewählten Texten machen. 
 
Wir werden Ihnen Informationen darüber zuschicken. 
 
Die Texte und Zeichnungen werden dann auf Postkarten gedruckt. 
 
Jeder Gewinner bekommt ein Päckchen mit seinen Postkarten geschenkt.. 
 
 

Viel Spaß beim Schreiben! 


